

Le Lien



PB-PP|B-30379
BELGIE(N)-BELGIQUE

Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

**Vieille Voie, 18
4602 Cheratte**

Herstal

**rue du Temple, 15
4040 Herstal**

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

Un seul numéro de compte :

IBAN BE9 0013 6678 7085

AVRIL 2017



Éditorial :

«Faites ceci en mémoire de moi»

Luc 22,14-20

Nous voici en avril, nous nous apprêtons à fêter Pâques. Fête familiale, on dit aux enfants: 'les cloches sont passées', et on se réjouit de les voir courir, dans le jardin à la recherche des œufs en chocolat ou cuit-dur. Peut-être que tout cela a pris le dessus sur ce que Pâques signifie réellement pour nous chrétiens!

Pâques est la fête chrétienne la plus importante.

Voici une histoire qui illustre bien ce que Pâques doit signifier pour nous chrétiens.

L'histoire que je vais vous raconter aujourd'hui s'est passée à l'école d'Oak Ridge, il y a quelques temps déjà. Il y avait une grande animation dans la vieille école ce matin-là. De grands garçons qui se donnaient des airs de durs avaient commencé à se réunir dans la cour de l'école. C'était le premier jour de l'école, et le nouveau professeur serait bientôt là. Le grand Jim, le plus misérable des garçons du district, dit: «Les gars, je vous promets que l'école ne tiendra pas trois jours. Nous avons chassé les trois derniers professeurs, et nous sortirons celui-ci avant le coucher du soleil, s'il se montre autoritaire! Le voilà qui arrive!»

Un homme maigre apparut au tournant, sur un vieux cheval endormi, il était assis sur sa

selle confiant et tenant sous le bras un livre noir en cuir. Se dirigeant délibérément vers le piquet, il y attacha calmement son cheval et se dirigea hardiment vers la bande de Jim. Avec un sourire, il dit: «Bonjour, les garçons» et il entra dans la classe.

«Comment a-t-il eu la place?» demanda quelqu'un. «Il a dit au conseil scolaire que Dieu l'a amené ici». «Ouais, Dieu l'a peut-être amené ici, mais Jim, lui, il le flanquera dehors, tu sais» dit quelqu'un d'autre. Cela fit rire tout le monde.

A ce moment, la cloche sonna. Jim prit son vieux siège, dans le fond de la classe avec sa bande confortablement installée près de lui. Le nouveau professeur s'assit derrière son bureau. «Mes enfants», commença-t-il, «nous voulons avoir une bonne école cette année, et pour avoir une bonne école, nous devons avoir un bon commencement: mettons-nous donc debout et baissions la tête pour demander à Dieu de bénir notre école.»

Les étudiants d'Oak Ridge étaient trop choqués pour faire autre chose que d'obéir. La plupart baissèrent la tête, même Jim. Le professeur remercia gentiment Dieu

de l'avoir amené à Oak Ridge. Il demanda à Dieu de lui donner la sagesse et d'aider chaque garçon et chaque fille à faire sa part pour que l'école soit bonne et par-dessus tout de l'aider à amener chacun au Seigneur. Personne ne comprit la dernière demande, mais la voix du professeur était si douce qu'ils furent tous étrangement émus.

Après la prière, le professeur continua: «Si nous voulons avoir une bonne école, la première chose à faire, c'est de donner de bonnes règles et je veux que ce soit vous qui les fassiez.» Jim sursauta d'étonnement. Alors quelqu'un suggéra «Pas de tricherie».

«Pas de tricherie? C'est bien. Nous allons l'écrire au tableau.

Maintenant, une règle n'a pas de valeur s'il n'y a pas de punition. A votre avis, quelle serait la juste punition pour quelqu'un qui triche?

«C'est mal» s'offrit spontanément quelqu'un. «Je dirais 5 coups de fouet.»

«D'accord», dit le professeur. «C'est d'accord pour tous?» «Oui» «Prenons une autre règle alors».

«Ne pas jurer» suggéra un garçon. «D'accord». Les mots 'Ne pas jurer' sont alors écrits au tableau.

«Professeur», dit un autre, «J'en ai une bonne, ne pas mentir»

Puis quelqu'un suggéra «Ne pas voler». Une à une, les règles furent élaborées, et une juste punition fut décidée pour quiconque les violerait. C'était si différent que même Jim et sa bande s'y intéressèrent bientôt.

Tout alla bien pendant plusieurs semaines. Mais un matin, le professeur dit: «Mes enfants, je suis vraiment désolé, de vous dire que pour la première fois, quelqu'un a transgressé l'une des règles. Quelqu'un a volé le lunch de Jim.»

La classe était calme et la crainte se lisait sur les visages de beaucoup. Le professeur poursuivit «Je sais qui a pris le lunch. Je me demande si le coupable veut se confesser ou s'il veut que je l'appelle par son prénom.»

Le petit Johnnie, assis à la première rangée se leva et dit en tremblant: «Mais je n'ai pas mangé ce matin, et je n'ai pas pu m'empêcher de le prendre. Je suis coupable et j'aurai ma punition.» Le professeur montra la règle n°3 : «Ne pas voler - 10 coups de fouet sur le dos nu».

Quelques enfants pleuraient. Ils savaient que Johnnie était pauvre et avait souvent faim. Tout le monde fut désolé pour lui, mais le professeur expliqua que la loi avait été violée et que le châtement devait être payé.

«Viens devant, Johnnie», dit le professeur, «Je suis désolé, mais les lois disent 10 coups de fouet sur le dos nu, je vais donc devoir t'enlever ton manteau.» Doucement, Johnnie enleva son manteau en haillons. Il n'avait même pas de chemise.

Comme le professeur levait le fouet, Jim s'écria «Arrêtez! Ne le fouettez pas. C'était mon lunch et je lui pardonne!»

«C'est gentil de ta part, Jim mais c'est toi qui a fait le règlement, et nous appliquons tous la peine. Je suis désolé, Jim, mais le châtement doit être payé.»

Le fouet se leva de nouveau. A nouveau Jim s'écria: «Alors, donnez-moi ce châtement. Je suis grand et fort, mais lui, il est petit et frêle.» «Eh bien, Jim, la loi dit 10 coups de fouet sur le dos nu. Elle ne dit pas qui paiera le châtement, tu peux donc prendre le châtement de Johnnie sur toi.»

Le grand Jim n'était plus la brute de l'école, mais il en était le héros; il enleva son manteau, mit son dos à nu et prit le châtement.

Le petit Johnnie s'avança en courant et jeta ses bras autour de Jim, en criant entre ses sanglots : «Oh Jim, je t'aime parce que tu as pris mon châtement.» Le professeur s'essuya les yeux, mit un bras autour de Jim et l'autre autour de Johnnie et il dit: «Mes enfants, c'est une chose merveilleuse que Jim vient de faire. Il était innocent, Johnnie était coupable, mais Jim s'est proposé pour prendre la place de Johnnie et prendre son châtement sur lui»

En mémoire, on peut aisément dire en souvenir, pour se rappeler ! Se rappeler quoi ? Tout simplement que «le châtement qui nous donne la paix est tombé sur Lui» (Esaïe 53,5)

1 Pierre 2,24 dit : «Lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois». Voilà ce qu'il faut se rappeler à Pâques ! L'amour de Dieu qui se manifeste pour l'humanité entière et qui en Jésus-Christ se donne pour subir la souffrance, le châtement qui nous incombait.

Pâques, c'est tout cela : Christ crucifié pour notre salut, c'est Dieu qui en Christ nous réconcilie avec lui-même (2 Cor 5,18-19). Mais Pâques c'est aussi la victoire sur la mort.

2 Tim 1,9-10 nous rappelle que Dieu selon son dessein et sa grâce a vaincu la mort et nous a donné la vie éternelle par le message de l'évangile et le ministère de réconciliation. Nous sommes donc, en cette période de Pâques, invités à nous rappeler toute l'oeuvre du salut que Dieu a mis en place pour nous sauver. Et aussi à redoubler d'ardeur car nous sommes ouvriers avec Lui et porteur du message de la réconciliation en Jésus-Christ pour notre prochain quel qu'il soit car Dieu l'aime également et Jean 3,16 nous le rappelle clairement.

Votre pasteur, Paolo Farris et histoire lue dans le matériel de l'EDD de l'Association pour l'Évangélisation des Enfants

Ce mois-ci : nous souhaitons un joyeux anniversaire à



11/04 Suzy Scoville



Edgar Arens, Luc Golinval, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David Philippot, Marie Nicoletti, Annie Desepulckre, M Siuberski qui ont des soucis de santé, Mme Bosch Jeanne, Madeleine Schümmer, Charles, le mari de feu Claire Trine qui sont en maison de repos, Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien ...

Si malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

Diaconie

Comme vous le savez déjà, nous avons une distribution de soupe qui se fait le vendredi et depuis peu, nous distribuons également des denrées alimentaires.

Si lors de vos courses, vous pouviez penser aux plus démunis, nous acceptons toutes denrées non périssables (et dont les dates de péremption sont toujours bonnes).

Boîtes de conserves (légumes, fruits, poissons, viandes...),

pâtes, riz, blé, semoule, farine, sucre,

enfin tous ce que l'on peut manger !

Et si votre jardin vous comble, n'hésitez à nous prévenir que vous avez des légumes frais à nous donner.

Nous acceptons aussi savon, gel douche, produit lessive, entretien

Vous pouvez nous les déposer le vendredi matin ou le dimanche après le culte.

Vous rendrez le sourire aux personnes dans le besoin.

Un petit geste vaut mieux qu'un long discours

Merci à tous pour votre aide !

Sinon vous avez aussi le compte de l'ASBL La bonne Nouvelle

BE51 2400 6694 5562

en mention «Don diaconie»

N'oubliez pas de renouveler vos abonnements de soutien à
notre petit journal «Le Lien».
Vous pouvez verser la cotisation de 10€ sur le compte de
l'ASBL La bonne Nouvelle
BE51 2400 6694 5562
en mention «Lien + votre nom»

Ne pas oublier ce mois-ci :

Assemblée générale ASBL La Bonne Nouvelle le 09 avril après le culte
de Herstal.



CULTE DU VENDREDI SAINT :

le 14 avril 2017 au Temple de Cheratte à 18h30 !

Veuillez nous rejoindre nombreux pour passer un moment de recueillement autour de cette célébration.

Les enfants de l'EDD seront de la partie.



PETIT-DEJEUNER DE PÂQUES :

le 16 avril 2017 au Foyer à 9h30 suivi de notre culte en commun au Temple de Herstal

Les enfants de l'EDD nous accompagneront lors de ce culte de fête.

Inscriptions auprès de Thomas et Enza Spampinato

pour le 09 avril 2017 au plus tard !



Verset du mois

« Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même,
en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous
la parole de la réconciliation»

2 Corinthiens 5,19

Agenda AVRIL 2017

02/04/2017	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
04/04/2017	Etude biblique	19h30	Temple de Herstal
07/04/2017	Diaconie et distribution	11h à 13h30	Foyer
	Groupe ados-Jeunes	à définir	Foyer
09/04/2017	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h30	Temple de Herstal
	As. Générale ASBL	après le culte	Temple de Herstal
11/04/2017	Réunion de prière	19h30	Foyer
14/04/2017	Diaconie et distribution	11h à 13h30	Foyer
	Culte Vendredi Saint	18h30	Temple de Cheratte
16/04/2017	Déjeuner de Pâques	9h30	Foyer
	Culte en commun	10h45	Temple de Herstal
18/04/2017	Etude Biblique	19h30	Foyer
20/04/2017	Consistoire Herstal	9h30	Foyer
	Consistoire Cheratte	14h	Temple de Cheratte
21/04/2017	Diaconie et distribution	11h à 13h30	Foyer
	Groupe ados-jeunes	18h30	Foyer
23/04/2017	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
25/04/2017	Réunion de Prière	19h30	Foyer
27/04/2017	Assemblée de district		Temple de Cheratte
28/04/2017	Diaconie et distribution	11h à 13h30	Foyer
30/04/2017	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal

Tous les cultes sont suivis d'un moment fraternel autour d'une tasse de café.



Durant les cultes, les enfants sont accueillis avec un programme qui leur est adapté.

Histoires bibliques, bricolages, jeux leur sont proposés.

**TOUTES LES ANNONCES SONT SUJETTES À MODIFICATION,
SOYEZ DONC ATTENTIFS AUX ANNONCES DOMINICALES !**

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35
ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631
M. David Philippot 0495/ 279 378
Mme Suzy Scoville 04/377 34 92

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/248 25 05
M. Denis Mbelo 0486/621 382
M. Spampinato Thomas 04/368 63 26